



大阪市城北小学校

2年学年だより

令和元(2019)年11月29(金)

NO. 8

今年も残すところ1か月となりました。日に日に寒さも増していますが、子どもたちは毎日元気に校庭で遊んでいます。

先日のなかよしフェスタでは、子ども達はルール説明や受付など、自分の役割をしっかりと考え方行動することができました。働く人の工夫や大変さも学べた良い機会となりました。

学習では、毎日九九の練習に励んでいます。九九はこれから算数を学習する上でとても大切です。もっともっとすらすら唱えることができるよう応援や励ましをよろしくお願いします。また、風邪の流行が心配されていますので、うがい・手洗いの励行で、寒さに負けず、元気に二学期のまとめをしていきたいと思います。



の学習よてい

教 科	学 習 予 定
国 語	・あそびのやくそくを話し合おう 　・かさこじぞう ・おくりがなに気をつけよう
算 数	・九九をつくろう
生 活	・うごくうごくおもちゃ 　・冬のくらし
音 楽	・日本の歌を楽しもう
図 工	・見て見ておはなし
体 い く	・跳び箱 　・なわとび
道 と く	・やくそく 　・きつねと ぶどう
学級活動	・教室をピカピカにしよう

お知らせとお願い

学期末個人懇談について

16日(月)・17(火)・18日(水)・19日(木)に個人懇談があります。1時30分頃の下校予定です。限られた時間ですが、2学期の学校生活の様子や、学習の成果・課題についてお話しします。よろしくお願いします。

防寒具について

寒くなってきたので、手袋や上着を着用して登校する子どもが増えてきました。(安全のためマフラー・ネックウォーマーなどの首に巻くものは着用してこないようにご家庭でもお声かけお願いします。)

暖房の入った室内では上着を脱いで過ごすように声をかけています。うすい服を重ねて着るなど体温の調整できる服装をお願いします。また、運動場に出た時に上着を脱いで忘れることがあります。上着や手袋などにも必ず記名をお願いします。

さそいあい登校について

最近、遅刻や一人登校が多くなっています。朝起きるのがつらい季節になつきましたが、同じ時刻に起きてさそいあい登校ができるように、学校でも再度指導しています。登校時の子どもたちの安全のためにも、ご家庭でも声かけをお願いします。

土曜授業について

12月7日(土)に土曜授業(防災学習)があります。2年生は、防災についてのDVDをみた後に、新聞紙でスリッパ作りをします。ご家庭に古新聞などございましたら、6日(金)までに児童に持たせてください。よろしくお願いいたします。

